
PARA REFLETIR

“Ninguém se casa com a perfeição; casamos com o potencial. O casamento certo não tem a ver apenas com o que eu quero. 
Tem também a ver com o que ela — que vai ser minha companheira — quer e precisa que eu seja.”

Élder Robert D. Hales, do Quórum dos Doze Apóstolos, “Enfrentar os Desafios do Mundo Atual”, A Liahona, novembro de 2015, p. 46.

Como vemos nosso cônjuge?


